



翔通信 4月号

2024年4月1日発行 泉第2チェリーこども園

入園・進級おめでとうございます。

新年度が始まりました。新しく園の仲間入りをした子どもたち。ひとつ大きくなり、おにいさんおねえさんになった子どもたち。花壇に咲いている花や虫たちが、みんな早くこないかな、と待ち望んでいましたよ。新しいクラス、新しい友達、新しい先生……。新しいことばかりです。生活リズムをつかみ、充実した日々を過ごせるようにしていきたいと思います。

この1年、子どもたちの成長を願い、保護者の皆さまと力を合わせて進んでいけるよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

園長 中嶋 真理子

保育目標(目指す子どもの姿)

- ◆生き生きとした元気な子ども
- ◆人や命あるものを愛することができ、思いやる豊かな感性を持つ子ども
- ◆からだを動かし意欲的にあそぶ子ども
- ◆自分の思いや考えを表現することができる創造性豊かな子ども

あいさつをしよう

子どもたちには元気に挨拶をして欲しいと思っています。けれども、入園や進級当初は人見知りをしてなかなか挨拶ができないこともあります。まずは大人同士で挨拶をしていきましょう。子どもはそれを見て、自然と「おはようございます」「さようなら」などと学んでいきます。



- 登園時間は9時20分までとなっております。遅れる場合はご連絡下さい。
- 9時30分～15時30分まで玄関の内扉を施錠します。また、登降園時は必ずネームプレートをカメラに見えるように提示して下さい。忘れた方はお子さんの名前とクラス名をおっしゃって下さい。安全管理にご協力よろしくお願いします。
- 翔通信は月に1回、月初めに発行します。園と家庭とのかけはしになればと思います。

健康診断

子どもたちの健康を守るために、25日に内科健診・歯科健診を行います。お休みされますと、内科健診は、桂内科こどもクリニックで受診して頂くこととなります。宜しくお願いします。



登園前の健康チェックをお願いします

朝、お子さんが元気か、体調不良のサインはでていないかチェックしましょう。当てはまることがあるときは、職員にお知らせ下さい。

こんなサインに注意!

□「疲れた」「痛い」と言う

おしゃべりが上手になっても、自分の体調を適切に言うのはまだまだ難しい年齢。腹痛ではないが具合が悪いときに「おなかが痛い」と言ったり、だるいことを「疲れた」と言ったりすることもあります。

□姿勢が悪い

背中がぐにやりと曲がっている、ほおづえをつく、なんとなくしょんぼりしている……などは、疲れがたまっているサイン。体調不良の入り口と考え、早めに休息をとりましょう。

□けんかが増える

大好きな遊びをすぐにやめてしまう、友達とのけんかが増えるのは、心の元気が減っているサインです。

病気のサインはないですか？

- 目** 目やにや涙が出る、充血している など
- 鼻** 鼻水、鼻づまり、口呼吸 など
- 皮膚** ポツポツが出ている、はれている など
- うんち** 回数や性状、においがいつもとちがう など



日	曜	行事予定
1	月	★入園・進級式 保護者会総会・クラス懇談会
2	火	
3	水	
4	木	体育教室(きじ・つる)
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	
10	水	
11	木	
12	金	避難訓練
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	
18	木	誕生会
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	サッカー教室(きじ・つる)
24	水	
25	木	歯科健診前期 内科健診15時頃～
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	昭和の日
30	火	